

当は核だより

貝塚市立北小学校 貝塚市北町 4 4 1 TEL 4 2 2 - 0 1 7 3 FAX 兼 423 - 3070 2 0 1 8 年 9 月 3 日

日	曜日	9月の行事予定
3	月	始業式 集金振替日
4	火	短縮授業45分×4時間
		二計測1・2年
5	水	二計測5・6年
6	木	児童委員会 二計測3・4年
7	金	マザーグース紙芝居 PTA実行委員会
1 0	月	ひまわり号
1 2	水	読み聞かせ1・6年
		宿泊学習 5 年
1 3	木	宿泊学習 5 年
18	火	火災避難訓練
1 9	水	読み聞かせ3年
2 0	木	クラブ活動
2 1	金	モアレ検査5年 出前授業3年
		北校フェスタ前日準備
2 2	±	北校フェスタ
		ふれあいお月見の会
2 5	火	フレンドクラブ講座
2 6	水	校内研究授業6年
2 7	木	クラブ活動 読み聞かせ4年
2 8	金	北校祭

今月の下校時刻変更

4日(火)短縮授業のため

全学年 13時25分下校

13日(木)宿泊学習のため

5年生 給食後13時00分下校

26日(水)校内研究授業のため

6年1組 14時40分下校

その他の学級 13時30分下校

学校施設の安全対策

1 学期に実施した点検を受け、以下の通り学校施設の安全対策を行います。

- ①利斉坂側のブロック塀は撤去し、フェンスに 取り替えます。ブロック塀は既に撤去済みで すが、フェンスの設置工事が9月に行われま す。登下校等で利斉坂を通る際は、十分に気 をつけてください。
- ②運動場と下運動場の木について、倒木の恐れがある各1本を8月中に伐採しました。運動場については切り株が残っていますが、安全のために緩衝材を設置しています。

運動会のときなど、ちょうどよかった木陰がなくなり残念ですが、子どもたちの安全・安心のため、ご理解ください。

~校長室から~

立ち止まって考える

今年の夏休みは、何十年に一度という「酷暑の夏休み」になりました。天気予報では、9月に入っても暑さの厳しい日が続くという予報が出ています。子どもたちの体調管理には十分気をつけながら、2学期の学習をすすめていきたいと考えています。

さて、2学期は3つの学期の中でも一番長い学期です。修学旅行や日曜参観などの行事もありますが、じっくりと腰を落ち着けて学習に励むことのできる学期だと思います。その2学期を安心で楽しく過ごしていくために、「立ち止まって考える」ことを大切にしてもらいたいです。朝、学校に来てくつ箱にくつを入れる時に、「かかとがそろっているかな」「はみ出ていないかな」と立ち止まってくつを見るようにする、教室の棚にランドセルを片付ける時も「肩ひもがはみ出て友だちがひっかかることはないかな」と立ち止まって考えて行動するとうまくいきます。

この「立ち止まって考える」は、クラスの友だちと仲良く生活するためにも大切なことです。友だちと話す時、「相手はどんな気持ちになるかな、どんな言葉を使ったらうまく伝わるかな」と、少し立ち止まって相手のことを考えてから話をすると仲良く生活できます。交通事故を防ぐためにも立ち止まって見ることは大切です。

子どもたちの様子をみていると、「そんなに急がなくても」「もう少し考えたらいいのに」と思う場面があります。どんなときも立ち止まって行動し、安心で楽しい学校にしていきたいものです。

平和登校日

8月6日(月)は全校登校日でした。 毎年、登校日には全学年で平和学習に とりくんでいます。ヒロシマに原子爆 弾が投下された8時15分に合わせて 黙祷を捧げた後、学年ごとに戦争と平 和に関するビデオを視聴しました。





なかよし宿泊学習

7月26日(木)、27日(金)、市内の支援学級を対象とした宿泊学習がありました。北小学校からも、たんぽぽ学級の仲間が参加しました。他校の友だちと交流したり、カレー作りやキャンプファイヤーをしたりしました。



感田神社 盆踊り

8月11日(土)、12日(日)、感田神社で盆踊りがありました。北小PTAからも、役員、有志の方による輪投げの夜店を出店しました。

また、貝塚三夜音頭には、地域伝統文化 クラブの児童有志が参加しました。踊ったり、太鼓を叩いたり、櫓の上で音頭をとっ



夏休み 水泳教室

7月23日(月)~25日(水)、第一プールにて水泳教室を実施しました。泳力別に、少人数のグループに分かれて練習しました。



5年宿泊学習の延期

7月29日(日)、30日(月)に予定していた5年宿泊学習ですが、大雨警報発令に伴い、9月に延期となりました。